

Training for Facilitator Dosen Kewirausahaan

Rabu, 6 November 2024 / Tim Humas STMIK Sinar Nusantara

Sebagai bagian dari upaya menciptakan wirausahawan muda yang inovatif dan tangguh, beberapa dosen STMIK Sinar Nusantara berpartisipasi dalam kegiatan *Training for Facilitator Dosen Kewirausahaan*. Pelatihan ini diselenggarakan untuk membekali dosen dengan keterampilan dan pengetahuan yang diperlukan dalam fasilitasi kewirausahaan, sehingga dapat mendorong dan membimbing mahasiswa dalam mengembangkan potensi bisnis dan inovasi mereka.

Dalam pelatihan ini, dosen mendapatkan materi yang mencakup metode pembelajaran kewirausahaan berbasis praktik, strategi pengembangan kreativitas, manajemen bisnis, hingga perancangan model bisnis yang sesuai dengan kebutuhan pasar saat ini. Pelatihan juga memberikan wawasan tentang cara mengidentifikasi peluang bisnis, merancang strategi pemasaran yang efektif, serta teknik presentasi dan negosiasi untuk mendukung mahasiswa dalam mewujudkan ide bisnis mereka.

Selain itu, pelatihan ini mempersiapkan para dosen untuk menjadi fasilitator yang dapat menanamkan pola pikir kewirausahaan yang berorientasi pada solusi, keberlanjutan, dan inovasi. Hal ini penting untuk membentuk mahasiswa menjadi generasi yang tidak hanya berfokus pada penciptaan produk, tetapi juga memiliki kesadaran sosial serta kemampuan untuk menghadapi perubahan dinamis dalam dunia bisnis. Para dosen juga diajarkan teknik mentoring yang efektif, agar dapat mendampingi mahasiswa secara optimal, mulai dari ide awal hingga implementasi bisnis.

Melalui partisipasi dalam *Training for Facilitator Dosen Kewirausahaan*, diharapkan dosen STMIK Sinar Nusantara dapat menjadi penggerak utama dalam pengembangan budaya kewirausahaan di lingkungan kampus. Langkah ini juga sejalan dengan visi STMIK Sinar Nusantara dalam mencetak lulusan yang siap bersaing di era ekonomi digital dan mampu menciptakan lapangan kerja sendiri.

Dengan bertambahnya dosen yang terlatih sebagai fasilitator kewirausahaan, STMIK Sinar Nusantara semakin optimis dapat membangun ekosistem kewirausahaan di kampus, di mana ide-ide kreatif mahasiswa dapat berkembang menjadi bisnis nyata yang berdaya saing tinggi. Pelatihan ini menjadi bagian dari komitmen STMIK Sinar Nusantara dalam mendukung pengembangan potensi mahasiswa sebagai calon wirausahawan yang inovatif, mandiri, dan berdampak positif bagi masyarakat.